

進路だより

箕輪進修高校 進路指導室

2011.7.21

No. 33



スポーツが人を感動させるのはなぜか

なでしこジャパンが先の女子サッカーの世界カップで見事優勝し、日本中の人々に元気と感動を与えました。サッカーに限らずスポーツは見るものをわくわくさせ多くの感動を与えます。以前岡工に在職しているとき、岡工のバレー部が全国優勝した際何度か応援に行き、多くの感動をもらいました。一球一球が観客をはらはらどきどきさせました。まして全国優勝がかかる決勝戦では、観客は総立ちで手に汗握り、選手と一心同体のような心境になり応援したものです。

スポーツは勝ち負けにかかわらず見る人をどうしてこうも感動させるのでしょうか。選手が必死で頑張りまさに死力を尽くして戦っている姿は、観客にとっても自分のことのように選手の気持ちが乗り移ってくるのです。しかもルールは明確で、勝ち負けが明確に分かり、観客にもすんなり状況が理解でき、感情移入がしやすいのでしょう。

人が集中し、あきらめず最後まで必死になり頑張っている姿というものは他の人にも感動を与えるものです。スポーツは最もそうした姿をあらわし易いものです。人生の中で人間の生き様がそのまま人に感動を与えるという機会はそう多くはありませんが、人間の前向きに必死に頑張っている姿というのは、何らかの形で人にその思いが伝わっていくものなのでしょう。せめて私達は人に感動を与えるなどと大それたことを考えなくとも、自分に与えられた生を少しでも前向きに一生懸命生きたいものですね。

進学者は学校見学に行っていますか？



いよいよ夏休みが近づいてきました。進学希望者はすでに学校見学には行っていると思いますが、何校か比較してみたいでしょうか。一校だけ見て気に入るのではなく、出来るだけ複数校を見学し比較したほうが良いと思います。専門学校はすでにAO入試のエントリーが始まっているところもあります。また大学関係も夏休み明けにはAO入試がスタートします。夏休みは自分の受験したい学校を決める良い機会です。まだ学校見学が十分に出来ない人は是非計画を立てましょう。



進路室から携帯へ電話入れる可能性有り

特に就職希望者は、進路室から進路に関わって、皆さんの携帯に直接電話をしなければならぬ機会が増えてくると思います。

担任の先生に、皆さんの携帯電話番号を進路室に教えてもらうようお願いしてありますが承知しててください。進路室の電話は「79-7649」です。

くれぐれも着信拒否を解除してください。特に夏休み中に企業見学等で緊急に連絡しなくてはならないこともあります。